

# Waaster Panglima TNI Pimpin Rapat Evaluasi Pendistribusian Vaksin dan Obat Covid 19

**Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 4, 2021 - 15:24



KOTA MOJOKERTO - Dalam rangka Evaluasi Pendistribusian Vaksin dan Obat Covid 19, maka dilaksanakan rapat yang di pimpin oleh Paban VI/Taswilnas Ster TNI Kol Mar Bambang Hadi yang mewakili Waaster Panglima TNI dilaksanakan secara vidcon dan dihadiri oleh Kasi Ops Korem 082/CPYJ Letkol Inf Topan Angker, Kasiter Korem 082/CPYJ Mayor Inf Andri Risnawan dan Pasi Komsos Siterrem 082/CPYJ Mayor Arh Heru bertempat di Ruang Puskodalops Korem 082/CPYJ Jl. Veteran No 3 Kota Mojokerto, Rabu (04/08/2021)

Pada rakor tersebut hadir Direktur pengawasan Bidang Hankam BPKP yang diwakili oleh Kasubditwas PAEP Dirwas Bid Kemhan BPKP Bpk Jalu Aribowo. Jalu Aribowo dalam arahannya mengatakan bahwa dengan beban yang sangat berat yang diemban oleh TNI khususnya para Babinsa dilapangan dalam penanganan Covid-19 mulai dari penyaluran bantuan, percepatan vaksinasi, penegakan PPKM tracing dan sekarang penyaluran obat dan vitamin.

Kondisi ini menunjukkan bahwa Institusi TNI dipercaya oleh pemerintah guna membantu percepatan penanganan Covid-19. Guna menghindari permasalahan ke depan dan akuntabilitas pelaporan, maka diharapkan agar data pendistribusian obat dan vitamin segera di Up Date guna sinkronisasi data dengan Puskes TNI.

"Seperti yang kita ketahui bahwa pemerintah memberikan bantuan obat dan vitamin bagi masyarakat yang terkonfirmasi positif dan sedang melaksanakan isolasi. Adapun paket obat dan vitamin tersebut terdiri dari Paket 1 yang diperuntukkan kepada pasien tanpa gejala (OTG), paket 2 untuk pasien dengan gejala ringan dan paket 3 untuk pasien dengan gejala sedang. Dalam pendistribusian paket obat dan vitamin tersebut pemerintah mempercayakan kepada TNI dalam pendistribusinya," jelasnya.

Paban VI/Taswilnas Ster TNI Kolonel Mar. Bambang Hadi Suseno mengatakan bahwa kita (TNI) bekerja demi NKRI, kita berharap pandemi ini segera berakhir, apa yang dilakukan sekarang dalam mendukung penanganan Covid-19 merupakan tugas mulia dalam membantu pemerintah dan masyarakat Indonesia.

"Tetapi kita juga berharap dalam pelaksanaan tugas ini kita tidak ingin ada permasalahan yang menimpa kita, untuk itu kita punya kewajiban tertib administrasi dalam penyaluran obat dan vitamin ini.

Salah satunya silahkan input data setiap hari apabila kita telah menyalurkan bantuan obat tersebut. Dirwas Kemhan BPKP sudah menyiapkan aplikasi untuk pelaporan penyaluran obat tersebut silahkan laksanakan pengimputan data penyalurannya setiap hari," ujarnya.

Hadir dalam rapat evaluasi dan pendistribusin obat Covid 19, para Asops dan Aster Kasdam, para Kasiops dan Kasiter Korem, para Kakesdam dan Para Dandim beserta Pasiter Se Pulau Jawa dan Bali. (Penrem/Jon)